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Aus dem Ortsgemeinderat 
 

 

 
Am 23.11.2020 fand in Nohn, im Gemeindehaus, eine öffentliche und anschließend nichtöffentliche Sitzung 
des Ortsgemeinderates Nohn der Ortsgemeinde Nohn statt. 
 
Aus der öffentlichen Sitzung: 
 
Neustrukturierung der Forstbetriebsgemeinschaft Kelberg 
Der seit fast 50 Jahren bestehenden Forstbetriebsgemeinschaft (FBG) Kelberg gehören aktuell alle 
Ortsgemeinden der Verbandsgemeinde Kelberg, die Ortsgemeinde Nohn (VGV Gerolstein), die 
Ortsgemeinden Dankerath, Senscheid und Trierscheid (VGV Adenau), die Kirchengemeinde Uersfeld und 
der Privatwaldbesitzer „Mülhens“ an und ist für ihre Mitglieder im Bereich Holzrückung mit der neu 
angeschafften Forstmaschine tätig.  
Der bisherige Geschäftsführer, Herr Willi Karst, wird die Geschäftsführertätigkeit zum Ende des Jahres 2020 
aufgeben. Von der VG Kelberg wurde vorgeschlagen, die FBG in einen Zweckverband zu überführen. Der 
forstliche Bereich soll auch in einem Zweckverband wie bisher durch den forstlichen Betriebsleiter (z.Zt. 
Revierleiter Ralf Moll) wahrgenommen werden.  
Die Gründung des Zweckverbandes „Forstbetriebsgemeinschaft Kelberg“ sollte zum 01.01.2021 erfolgen. 
Parallel müsste die FBG in Form der Genossenschaft noch bis Ende 2021 weiterbestehen, um die 
Genossenschaft entsprechend dem Genossenschaftsrecht abzuwickeln. Der Ortsgemeinderat stimmt der 
Vorgehensweise zu und spricht sich für die Gründung eines Zweckverbandes „Forstbetriebsgemeinschaft 
Kelberg“ zum 01.01.2021 aus.  
Der Rat beschließt, dass die Ortsgemeinde Mitglied dieses Zweckverbandes werden soll. 
 
Umstellung der Kita-Sonderumlage der ehemaligen Verbandsgemeinde Hillesheim 
Der Ortsgemeinderat hatte in seiner Sitzung vom 10.08.2020 grundsätzlich der Änderung der Finanzierung 
zugestimmt. Die seinerzeit eingeforderte Zweckvereinbarung liegt nunmehr vor und wird in den 
wesentlichen Punkten durch den Vorsitzenden kurz erläutert. 
Der Ortsgemeinderat stimmt der Zweckvereinbarung zur Finanzierung der Kindertagesstätte Üxheim mit 
der Verbandsgemeinde Gerolstein sowie den Ortsgemeinden Kerpen und Üxheim zu.  
 
Interkommunale Zusammenarbeit Gewerbepark A1 bei Nohn 
Bereits im Jahr 2006 haben sich die damaligen Bürgermeister der Verbandsgemeinden Hillesheim und 
Adenau sowie der Gemeinde Blankenheim für die Entwicklung eines gemeinsamen grenzübergreifenden 
Industrie- und Gewerbeparks ausgesprochen. Die Ortsgemeinde Nohn hat ebenfalls ihr Interesse bekundet, 
im Bereich der vorgesehenen Autobahntrasse einen Industrie- und Gewerbepark mit zu entwickeln und 
könnte ca. 20 ha eigene Flächen in das Projekt mit einbringen. 
Der Ortsbürgermeister wird beauftragt, als Vertreter der Gemeinde Nohn die Interessen der Gemeinde in 
der Lenkungsgruppe zu vertreten. Die Organisation und Koordination übernimmt zunächst die 
Verbandsgemeindeverwaltung Gerolstein.  
 
Informationen des Ortsbürgermeisters 
 
Breitband 
Die Firma innogy hat in der 46. und 47. KW Woche Hausanschlüsse im Rosenweg hergestellt. Die 
Nacharbeiten an den Bürgersteigen (Hauptstr. und Rosenweg) sowie der Wiesenfläche im Brigittenweg 
wurden durchgeführt. 
 
Planfeststellungsverfahren A 1 
Die Unterlagen im schriftlichen Erörterungsverfahren zum Planfeststellungsverfahren liegen vor. Derzeit ist 
eine Fristverlängerung bis zum 31.12.2020 gewährt. Eine Abstimmung mit den anderen Ortsgemeinden 
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wird angestrebt. Die Verbandsgemeindeverwaltung wurde mit der Auswertung und Erstellung einer 
Stellungnahme betraut. 
 
Schild am Parkplatz "Wasserfall" 
Nach mehreren Gesprächen mit Herrn Trierscheid zur Aufstellung eines Schildes für die Gewerbebetriebe in 
Nohn hat dieser nun vorgeschlagen, ein Schild der Nohner Gewerbebetriebe am Parkplatz Wasserfall 
aufzustellen. Der Vorsitzende wird die örtlichen Firmen hinsichtlich ihres Interesses befragen. 
 
Biomüllcontainer 
Der zusätzliche Container am Brigittenweg ist beauftragt und mit der A.R.T hinsichtlich des Standortes 
abgestimmt. 
 
Hochwasserschutzkonzept 
Im Rahmen der Erstellung des Hochwasserschutzkonzeptes hat es am 16.11.2020 eine Begehung in den 
Bereichen Ecke Hauptstr/Zur Ley, Rückhaltung/Versickerungsmöglichkeit Hostert sowie Nohner Mühle 
gegeben. Das Planungsbüro trägt die Informationen nun zusammen. Im Frühjahr findet dann eine 
Einwohnerversammlung hierzu statt. 
 
Aktiv-vor-Ort von Innogy 
Die Bänke wurden zwischenzeitlich abgeholt. Die Standorte der vier Bänke müssen noch festgelegt werden. 
 
Beschilderung Wirtschaftswege 
Das DLR hat sich bereiterklärt, zusätzliche Schilder zur lediglich landwirtschaftlichen Nutzung an den neuen 
Zufahrten zum Funkenberg sowie zum Heideweg jeweils an der L 10 aufzustellen. 
 
 
 
Freigabe Pressemitteilung: 
 
 
_____________________________ 
Ortsbürgermeister 

 


